



TAIZÉ - FAHRT

13. bis 21. Juli 2019

Für Jahrgangsstufe 10 und 11

Was ist Taizé?

- ein kleines Dorf in Burgund (Frankreich)
- eine ökumenische Gemeinschaft von Brüdern
 - ein internationales Jugendtreffen
- Gemeinschaft erleben beim Gebet, in Gesprächskreisen, Workshops, beim Arbeiten und beim Feiern
- ein Ort, an dem man sich Zeit nehmen kann für sich selbst
- ... schwer in Worte zu fassen, man muss es selbst erlebt haben

Nähere Informationen und Anmeldung bei Gudrun Hillen.

Du kannst dich auch schon mal im Internet informieren: www.taize.fr